

Hospital realiza convenio con clínica para operaciones de prótesis de cadera y rodilla

La primera intervención en el centro asistencial capitalino fue para un barranquino que tenía una artrosis de cadera.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

Producto de las gestiones realizadas por la dirección del hospital Claudio Vicuña, encabezada por Loreto Maturana, en conjunto con la Clínica Universidad de Los Andes y el Operativo de Especialidades Médicas de Santo Domingo, se realizó con éxito una cirugía de prótesis de cadera derecha a Amador Poblete, usuario del centro asistencial local.

La iniciativa se trata de la primera intervención quirúrgica en el área de Traumatología y Ortopedia que el HCV podrá resolver en dicho recinto capitalino, tras la firma de un convenio con la Fundación UANDES durante el mes de junio, para la operación de pacientes con requerimientos de prótesis de cadera y rodilla.

Respecto a este importante hito, la directora Loreto Maturana señaló que "esto forma parte de

nuestros objetivos como hospital, de acercar una salud de calidad, segura y oportuna a la población de la provincia de San Antonio y comuna de Navidad, de acuerdo a los lineamientos del Minsal y el Servicio de Salud Valparaíso - San Antonio, para así continuar mejorando la calidad de vida y el acceso a la salud de nuestros usuarios y usuarias más vulnerables".

APOYO

Las gestiones contaron además con el apoyo del doctor Jaime Arriagada, cirujano plástico a cargo del Operativo de Especialidades Médicas de Santo Domingo, conformado por un grupo de 16 profesionales que realizan atenciones de manera gratuita en el Cefsam de la comuna.

Allí el paciente fue evaluado por el traumatólogo especialista en cadera, doctor Marcelo Somarriva, quien posteriormente realizó la intervención quirúrgica junto al doctor



AMADOR POBLETE AGRADECIÓ AL HOSPITAL POR LA OPERACIÓN QUE LE CAMBIARÁ LA VIDA

14

de mayo de este año se realizó la cirugía al sanantonino Amador Poblete.

Alejandro Zylberberg.

"Queremos agradecer enormemente a todos los médicos que participaron en esta operación, especialmente al doctor Somarriva, quien además hizo los contactos con la clínica

para que nosotros pudiésemos continuar con el convenio en nuestro hospital. Agradecer también a todo el personal del hospital Claudio Vicuña y de la Clínica Universidad de Los Andes, quienes hicieron posible tan importante avance", destacó Loreto Maturana.

OPERACIÓN EXITOSA

Como una "cirugía expedita y sin complicaciones" calificó el doctor Zylberberg la intervención quirúrgica realizada a Ama-

dor Poblete, refiriéndose al buen pronóstico tras el alta médica y posterior rehabilitación.

"Habitualmente, los que nos dedicamos a este tipo de cirugía es un cambio de vida radical. Un paciente con una artrosis de cadera tan grave tiene una calidad de vida muy mermada y luego de la cirugía vemos que ellos pueden hacer una vida prácticamente normal, así que el pronóstico es muy bueno. Tomamos una radiografía de con-

trol en la cual se ve que el posicionamiento de la prótesis es excelente, por lo tanto, tiene todas las condiciones para recuperarse en forma óptima", explicó.

Por su parte, tras regresar desde Santiago a San Antonio, Amador Poblete fue recibido por parte del equipo directivo y dio sus primeros pasos en la sala de prealta.

"Le doy gracias a la dirección del hospital de San Antonio. Me siento muy bien y cómodo con la prótesis, no me duele, y estoy feliz de vuelta a casa. Me atendieron muy bien y estoy muy agradecido de la gente de la clínica y de todo el personal del hospital por cómo me recibieron", expresó.

Finalmente, Marcela Poblete, su hermana y cuidadora, relató con visible emoción el cambio que esta cirugía significará para sus vidas. "Es una gran alegría para mí esta operación y doy muchas gracias a Dios y a la Virgen de que tuvimos la posibilidad de poderlo operar. Muchas gracias a la gestión de la directora y de todo el personal del HCV, porque nos ayudaron mucho a salir adelante", cerró.